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Abstract (en)
[origin: US2017062096A1] A cable, especially a data transfer cable, has at least one wire having an inner conductor and a wire sheath which
has been applied directly thereto. The wire sheath has a dielectric layer composed of a foamed uncrosslinked thermoplastic polymer, preferably
polyethylene or polypropylene, and the dielectric layer is encased by an outer skin layer composed of unfoamed, chemically crosslinked
polyethylene. The specific wire sheath leads to a distinct improvement in soldering properties. Additionally specified are a corresponding wire and a
production process therefor.

Abstract (de)
Es wird ein Kabel, insbesondere Datenübertragungskabel, angegeben, mit zumindest einer Ader (2), mit einem inneren Leiter (4) und
einer direkt auf diesen aufgebrachten Aderummantelung (6), welche eine Dielektrikumschicht (10) aus einem geschäumten, unvernetzten
thermoplastischen Kunststoff, bevorzugt Polyethylen oder Polypropylen, aufweist, wobei um die Dielektrikumschicht (10) eine Außenskin-Schicht
(12) aus ungeschäumtem, chemisch vernetztem Polyethylen angeordnet ist. Die spezielle Aderummantelung (6) führt zu deutlich verbesserten
Löteigenschaften. Weiterhin wird eine entsprechende Ader (2) angegeben sowie ein Herstellungsverfahren für diese.
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